



Presupuesto para Zacatecas no disminuirá, asegura Ulises Mejía Haro

ZACATECAS.- El diputado federal **Ulises Mejía Haro** aseguró que en términos reales el presupuesto para **Zacatecas** no ha disminuido.

Sin embargo, el legislador federal por Morena aceptó que faltan más para temas como campo, carreteras, seguridad o educación.

Señaló que el presupuesto **no se debe ver como catastrófico** y más bien pensar en atraer recursos de la federación a través de diferentes proyectos que sean presentados por los municipios.

Lamentó que en el pasado no se han gestionado recursos para proyectos que logren el desarrollo de la entidad.

Por lo que dijo, **Zacatecas requiere de 58 alcaldes** y autoridades estatales que presenten proyectos que atiendan las necesidades reales de la entidad.

El diputado federal destacó que hay obras que vendrán de la federación como es el caso del **Hospital del Tercer Nivel o la Presa Milpillás** que, aunque no estén en el presupuesto estatal, generarán derrama económica.

En el caso de la presa Milpillás señaló que el proyecto arrastra vicios y connatos de corrupción, sin embargo, aseguró que se trata de un proyecto fundamental que ahora sí será una realidad.

Explicó que el proyecto busca dotar de agua a cerca de 400 mil habitantes en la zona más poblada del estado y negó que el agua será utilizada para el sector industrial.

<https://imagenzac.com.mx/capital/presupuesto-para-zacatecas-no-disminuira-asegura-ulises-mejia-haro/>